

Dans une interview réalisée par le quotidien El Comercio dans son édition d'aujourd'hui, l'archéologue Ernesto Salazar aborde le sujet de la portée interprétative de la science archéologique. Ainsi, le chercheur souligne qu'il existe plusieurs niveaux d'interprétation des données en archéologie, définis par l'orientation plus ou moins descriptive ou théorique que l'archéologue cherche à donner à sa recherche à partir de l'information empirique disponible. Bien entendu, toute interprétation scientifique est confrontée au risque de la subjectivité; en tant que science, l'archéologie est donc une recherche, tel que le souligne Salazar, mais une recherche de "versions possibles", pour reprendre l'expression du journaliste.

[Lire l'interview dans \*El Comercio\*](#)